

Betreff:**Sachstand Neugestaltung Außengelände Grundschule Waggum****Organisationseinheit:**Dezernat III
61 Fachbereich Stadtplanung und Geoinformation**Datum:**

15.07.2025

Beratungsfolge

Stadtbezirksrat im Stadtbezirk 112 Wabe-Schunter-Beberbach (zur Kenntnis)

Sitzungstermin

27.08.2025

Status

Ö

Sachverhalt:

Bezugnehmend auf die Anfrage der FDP, CDU-Fraktion, BIBS-Fraktion im Stadtbezirksrat 112 (25-25556) vom 11.04.2025 antwortet die Verwaltung wie folgt:

Zu Frage 1:

Es handelt sich um Mängel in den Pflasterflächen und bei der EPDM-Beschichtung.

Zu Frage 2:

Die Pflasterflächen wurden bereits überarbeitet. Die Bearbeitung der EPDM (Ethylen-Propylen-Dien-Kautschuk) -Beschichtung war aufwändig und zeitintensiv, da zunächst die Verantwortlichkeiten hinsichtlich der Haftung zu klären waren. Für die Herstellung des Unterbaus war eine andere Firma zuständig als für die eigentliche Kunststoffbeschichtung. Erst nach einem längeren Klärungsprozess konnte hier ein Konsens erzielt werden. Im Ergebnis wird die Beschichtung innerhalb der Sommerferien erneuert.

Zu Frage 3:

Wenn ein Mangel z. B. vom Hausmeister der Schule erkannt wird, ruft dieser beim Vertrags- und Kundenmanagement (VKM) an. Das System erzeugt eine Meldung an FB 67. Anschließend wird die Mängelmeldung intern an die entsprechende Abteilung/Stelle weitergeleitet. Die Meldung des defekten Zauns würde dann z. B. an die Abteilung 67.2 gehen. Dort wird der Sachverhalt bearbeitet

Mollerus**Anlage/n:**

Keine